

El Jiiff celebra su 15° aniversario con la distinción de ser el primer festival en Uruguay que clasifica películas para los premios Oscar

Cultura



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/el-jiiff-celebra-su-15-ano-aniversario-con-la-distincion-de-ser-el-primer-festival-en-uruguay-que-clasifica-peliculas-para-los-premios-oscar_14567.php



Cultura

El Jiiff celebra su 15° aniversario con la distinción de ser el primer festival en Uruguay que clasifica películas para los premios Oscar

El JIIFF conmemora sus 15 años como pionero en Uruguay al clasificar películas rumbo a los premios Oscar.

Inauguración del 15º José Ignacio International Film Festival

El José Ignacio International Film Festival (JIFFF) dará inicio a su 15ª edición el sábado 18 de enero, con una proyección al aire libre de la película Anora, dirigida por el cineasta estadounidense Sean Baker.

La función se llevará a cabo en la emblemática Bajada de los Pescadores, marcando el comienzo de un ciclo que se extenderá hasta el domingo 26 de enero, incluyendo exhibiciones, competencias y actividades diversas.

Un festival con reconocimiento internacional

Este año, el JIFFF cuenta con un hito importante, ya que se convertirá en el primer festival en Uruguay en calificar para los prestigiosos premios Oscar. Esto significa que la Academia tendrá la capacidad de considerar de manera directa al cortometraje ganador de la competencia organizada por el festival para una posible nominación.

Sedes y programación

La programación de este año incluirá proyecciones de largometrajes y cortometrajes en tres sedes: la tradicional Bajada de los Pescadores, Pavilion VIK y Bodega José Ignacio.

Las funciones al aire libre serán con acceso libre y gratuito, sin requerir reserva previa.

Se sugiere a los asistentes llegar desde las 19 horas, llevando mantas y reposeras para disfrutar de una experiencia más cómoda.

Las proyecciones en Bodega José Ignacio, ubicada en la ruta 9 km 157, también serán al aire libre y sin costo alguno.

En cuanto a las funciones en Pavilion VIK, dado que la capacidad es limitada, los espectadores deberán obtener un ticket a través de la web del festival, siendo este gratuito pero con cupo restringido.

Los horarios previstos para las proyecciones son dos: una matiné a las 19.30 y otra función a las 23 horas.

En caso de lluvia, las proyecciones al aire libre se trasladarán a Pavilion VIK.

Invitados destacados

Entre las personalidades que visitarán el festival, se destacan Jacques Audiard y Karla Sofía Gascón, director y protagonista de Emilia Pérez, una de las películas más esperadas del año.

También estará presente el equipo de la coproducción Uruguay-Argentina El tema del verano, que incluye al director Pablo Stoll y a las actrices Débora Nishimoto, Azul Fernández y Romina Di Bartolomeo.

Actividades de industria en Working JIFF

Las actividades del sector industrial comenzarán el miércoles 22, con la llegada de los participantes de JIFF Lab, un programa destinado a fortalecer el desarrollo de ocho proyectos de largometraje de ficción de Iberoamérica, seleccionados entre 118 propuestas de 16 países.

Al finalizar estas actividades, uno de los proyectos recibirá el Fondo Pfeffer del Sur, equivalente a 50.000 dólares.

Otras iniciativas incluyen el espacio Generación J para apoyar a guionistas y directores emergentes menores de 32 años, así como el HUB Audiovisual, que busca visibilizar las instituciones que fomentan la gestión audiovisual y la internacionalización del cine uruguayo.

Competencia de Cortometrajes y talleres para jóvenes

Este año se realizará una única función de la Competencia de Cortometrajes, prevista para el viernes 24 a las 17 horas en Pavilion VIK.

Durante esta instancia, se proyectarán todos los cortometrajes participantes, con la presencia de sus equipos, y será de acceso público mediante reserva previa de tickets en la web de JIFF.

El proyecto ganador, además de la posibilidad de ser considerado por la Academia de los Oscars, tendrá la oportunidad de participar en la próxima edición del Festival de Cannes.

Para el público más joven, el taller de cine ¡Corte! reunirá a chicos y chicas de 8 a 18 años para aprender sobre el proceso de filmación de un cortometraje en una semana.

Además, se proyectará la película familiar Flow, ganadora del Golden Globe a Mejor Animación 2025, el lunes 20 a las 15 horas en Pavilion VIK, con acceso público y reserva previa en la web del festival.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

EL JIFF CELEBRA SU 15° ANIVERSARIO CON LA DISTINCIÓN DE SER EL PRIMER FESTIVAL EN URUGUAY QUE CLASIFICA PELÍCULAS PARA LOS PREMIOS OSCAR

ebra su 15° aniversario con la distinción de ser el primer festival en uruguay que clasifica películas para los premios

Tags

cortometrajes, reserva, competencia, proyecciones, uruguay, pescadores, academia, ignacio, premios, pavilion, actividades, festival

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *El Festival Internacional de Cine de José Ignacio conmemora sus 15 años en la pantalla grande*
- 4.5 *** *Conocé las películas elegidas para llevar la bandera de Uruguay en los Oscar y los Goya*
- 3.9 *** *Los Ángeles: el anuncio de las nominaciones a los Oscar se retrasa debido a los incendios forestales*
- 4.1 *** *Una velada de cortometrajes en la Fundación Manolo Lima que no te podés perder*
- 4.4 *** *Inauguración de una innovadora academia de boxeo en Chaná*
- 4.4 *** *Caru levanta la veda de pesca del dorado en el río Uruguay y abre nuevas oportunidades para los pescadores*
- 4.7 *** *Se pospone nuevamente el anuncio de nominaciones a los Oscar debido a los incendios en Los Ángeles*
- 4.8 *** *Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya*

3.6 * *Latinuy Ópera Prima": Una fiesta del cine latinoamericano se apodera de Punta del Este, ¡vení a disfrutarlo hasta el sábado con entrada gratuita!*

3.9 * *"Ojalá pudiera", de Víctor Augusto Mendivil, se alzó con el premio a la mejor película en la 21ª edición del festival Piriápolis de Película*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo